

ACUSAN MALA DIFUSIÓN DE LAS PROPUESTAS

# Los estudiantes de la UAEMéx ignoran sobre elección a rectora

Los alumnos de la Máxima Casa de Estudios criticaron el uso de las redes sociales para difundir el proceso y pidieron más contacto directo para presentar sus comentarios y saber la fecha de las votaciones

SERGIO MACEDO

Integrantes de la comunidad estudiantil de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) desconocen la fecha de elección de la rectora, dicen conocer a medias a las candidatas y aseguran no estar muy interesados en el proceso, pero piden agua para sus espacios educativos así como mayor difusión del proceso.

En un recorrido realizado en las inmediaciones de Ciudad Universitaria, estudiantes de diversas facultades fueron consultados aleatoriamente para conocer su sentir en torno a la elección de rectora de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, coincidieron en que la estrategia de difusión de las candidatas en redes sociales es insuficiente, prefieren el encuentro cara a cara, pero no solo una vez, sino un diálogo constante para que conozcan realmente las necesidades de la comunidad.

Alondra y Karina, alumnas de la Facultad de Derecho dijeron que han escuchado de la elección, pero no conocen a todas las aspirantes, únicamente a su exdirectora y a

exsecretaria de Administración. Asimismo, comentaron que aún cuando las candidatas cuentan con sus redes sociales en donde promocionan sus actividades proselitistas, hasta el momento no las han visitado

A pesar de la importancia que tiene la elección a rectora reiteraron que no se han interesado por las campañas pero aprovecharon para pedirle a las, hasta ahora, cinco aspirantes que entre sus propuestas de trabajo incluyan mejoras en el equipamiento de su escuela y dotación de agua potable.

Eliza, estudia Administración, expresó desconocer la fecha de la votación para dirigir la institución y tampoco sabe a ciencia cierta quiénes son las candidatas y cuáles sus propuestas, pero comentó que lo poco que ha escuchado es que el cambio en la UAEMéx está corrompido y que quieren imponer a alguien.

Asimismo, coincidió con las estudiantes de Derecho en que falta difusión de la elección, si bien las redes sociales son un medio de comunicación accesible para todos, falta el contacto presencial.

José, es alumno de la facultad de

Contaduría y Administración, alude estar al tanto de la elección, conocer a las candidatas y sus planes de trabajo, pero no está de acuerdo con la forma en como se ha llevado el proceso, "se habla de equidad de género; sin embargo, hay contradicciones, no le permitieron participar a una candidata".

Sé que el 10 de marzo las candidatas iniciaron sus recorridos por los espacios universitarios, pero hay poca información y no se comparte con la comunidad, la estrategia de comunicación es muy pobre, solo se han centrado en redes sociales.

"A nosotros como alumnos no nos toman en cuenta, no tenemos relevancia en el proceso, la campaña va más enfocada a la parte académica y administrativa, ese es el motivo del desinterés de los estudiantes", subrayó.

Sandra y Paola están matriculadas en la Facultad de Derecho, estudian Medios Alternos de Solución de Conflictos, comentan que hasta el momento no saben quiénes son las candidatas a rectora pues en su espacio educativo hay poca información, todo se centra en redes sociales, "personalmente no contamos con el tiempo para ver



Facebook, cierto, no nos quita mucho tiempo pero mejor que hagan encuentros personales".

Carlos y Abraham de la Facultad de Arquitectura y Diseño, indican que no saben cuándo ni dónde serán las elecciones en la Universidad, afirman que en su escuela hay poco interés por el proceso y, aunque han visto algunos códigos QR de las candidatas, de manera personal no les llama la atención escanearlos, preferirían un encuentro personal con las aspirantes para hacerles saber las inquietudes de los estudiantes, "en arquitectura no tenemos agua, incluso las clases en línea son muy comunes, eso estaría bien que atenderían las autoridades".

Originario de Veracruz, Yazat

▲ En las distintas escuelas de la UAEMéx, los comentarios son muy similares entre los estudiantes respecto a la mala comunicación de la elección y la falta de interés en el proceso. Foto Sergio Macedo

manifiesta que sí conoce a una candidata, la cual visitó su escuela hace unos días, pero del resto no tiene idea quiénes son, y aunque sabe que elegir a una rectora es importante, no se ha dado el tiempo para conocer las propuestas y planes de trabajo, pero les pide que incluyan en sus proyectos, el dotar de agua potable a la Facultad de Lenguas y más apoyo para estudiantes foráneos.